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TS OPICSAKATA’S
愛知県競馬組合

29年ぶりに配分金が交付予定
　今年の4月に弥富市に移転し新規オープンした
名古屋競馬場。愛知県競馬組合は、愛知県、名古
屋市及び豊明市で組織されており、管理者には大
村愛知県知事が、副管理者には小浮正典豊明市長
が就いています。また、豊明市議会からは毛受明
宏市議とふじえ真理子市議が選出されています。

　私がこの組合の副議長に就いた平成25年度
（2013年）当時の組合の財政状況は、リーマンショ
ック後の低迷からようやく上向いたところでした。
その後、令和2年度に議長を仰せつかるまでの売上
や財務状況は右肩上がりに改善されました。まさに
インターネット投票が大きな力となっています。そ
んな中、今年度は年間の黒字額を約18億5000万
円と見込み、組合の利益配分金を平成6年度以降
29年ぶりに交付する予定となりました。愛知県が2
億400万円、名古屋市が8400万円、豊明市が
4800万円の配分金を予定しています。

　さる5月30日（月）に鳴海ＣＣにおいて第28回豊
翔会ゴルフコンペが盛大に開催されました。当日は
鳴海CC様のご協力で、新型コロナウイルス感染症
対策を万全にし夏を思わせる青空が広がり、たくさ
んの皆さんに楽しんでいただきました。
（コロナ禍の感染防止対策のため、ハーフコンペとし
表彰式は行いませんでした。）

豊翔会ゴルフコンペが
開催されました。

第28回

OUTスタート優勝の
加藤克則さん

成績上位の皆さんです。

優 勝
準優勝
第 3 位
第 4 位
第 5 位

加藤　克則さん
加藤　清博さん
服部　季衛さん
小崎　　章さん
一江　兼広さん

（OUTスタート）

優 勝
準優勝
第 3 位
第 4 位
第 5 位

兼子　義信さん
桜井　裕太さん
杉本　　晃さん
早川　隆男さん
中島　慎治さん

（INスタート)

INスタート優勝の
兼子義信さん

たくさんの皆さんに支えられ、県議会議長の任期を終えました。心より感謝申し上げます。
令和4年4月から5月までの主な活動です。この1年間の活動はHPにてご覧になれます。

5月12日　愛知県市議会議長会要望

5月25日　豊明市国際交流協会の皆さん 5月17日　愛知県公立高等学校長会

4月25日　鵜飼市議と大根地区の皆さん来室

議長任期を終えて
（左から坂田議長　大村愛知県知事　近藤副議長）

5月12日　桶狭間の皆さん

5月16日　愛知県小中学校長会総会

5月6日　豊明市共生交流プラザ｢カラット｣オープン

5月12日　沖縄復帰50周年式典

5月13日　県政功労者協会総会
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MEGAドンキ
UNYさん

市役所

至東郷

瀬戸大府東海線

至知立
国道一号線 フジパンさん



＊愛知県議会議長という大役を仰せつかり、その責任の重さと緊張感とを併せ
持って力いっぱい走り抜けた、あっという間の1年間でした。また、新型コロナ
対策への予算策定やその執行など大村愛知県知事との二人三脚での仕事も経
験させていただきました。無事に役目を終えることができましたこと、ひとえ
に応援いただく皆さまのお陰と心より感謝申し上げます。

＊この経験を通して広がった多方面の人脈やネットワークを今後の政治活動にさ
らに活かし、これまで以上のパワーで、市と県、県と国をつなぐ本来の議員活
動にあたってまいりますので、皆さんの変わらぬご支援をいただきますようお
願い申し上げます。

愛知県新体育館の
整備を推進します。

リニア中央新幹線の
整備を推進します。

　2026年のアジア競技大会にも利用できるよう、
2025年夏のオープンに向けて愛知県新体育館の整
備を推進します。

　2027年度にリニア中央新幹線（東京－名古屋間を40
分）の開業を予定。リニア開業による首都圏との時間短
縮効果をより広域的に波及させるため、名古屋駅のスー
パーターミナル化、名古屋駅からの鉄道ネットワークの
充実強化等の取り組みを推進します。

　議員の使命として、常に県政の課題を把握し、公
益性の見地から、県民の皆さんの多様な意見等を
県政に反映させることがあります。そのために、常
任委員会や特別委員会等が設けられ、議案や請願
などの審査が行われます。

名城公園北園に、世界に誇る名古屋城の城跡に広がる名城公園の自然と一体感を創
出する、隈　研吾氏によるデザインの「樹形アリーナ」です。

愛知の大型事業・プロジェクトです。
　2021年度からスタートした今後の愛知県の大型事業やプロジェクト。いよいよ今年
の秋、11月1日に愛・地球博記念公園に「ジブリパーク第1期整備エリア」がオープンし
ます。また、来年には「ジブリパーク第2期整備エリア」のオープンが予定されていま
す。その後には、「STATION Ai」や「愛知県新体育館」の整備、「第20回アジア競技
大会（2026/愛知・名古屋）」の開催、リニア中央新幹線（東京-名古屋）開業と事業・プ
ロジェクトが目白押しです。

映画『耳をすませば』に登場す
る「地球屋」、『猫の恩返し』に

登場する「猫の事務所」を設置します。『天空の
城ラピュタ』や『ハウルの動く城』などの世界観
を思い起こさせる改修されたエレベーター塔が
見ものです。

いよいよ今年の秋（11/1)に
ジブリパーク　　  オープンします。第1期

第1期オープンエリア
青春の丘

第2期オープンエリア

ジブリの秘密がいっ
ぱいつまった大倉

庫。「倉庫」らしさと懐かしさを感じる不思議な
空間には、ジブリ作品の展示や子供たちが遊べ
る部屋、カフェ、ショップなどが盛りだくさん。

ジブリの大倉庫

ご存じ「サツキとメイの家」
に加えて、映画『となりのト

トロ』の昭和の田園景観をイメージしながらの
世界観が楽しめます。裏山には「どんどこ堂」
が、子どもたちのよろこぶ顔が目に浮かびます。

どんどこ森

もののけの里
魔女の谷

もう少し、
待っててね！！

今年の坂田けんじの役職と
役割が決定しました。

（自民党愛知県議団）
　・相談役
　・健康福祉調査会　　　　会長
　・農林水産振興調査会　　委員
（常任委員会）
　・経済労働委員会　　　　委員
（一部事務組合）
　・愛知県競馬組合議会　　委員
（審議会）
　・愛知県建築審査会　　　委員
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